

Taller de reflexión sobre la visita al Bajo Lempa

El 16 de febrero PRISMA realizó un taller para reflexionar sobre la visita al Bajo Lempa. El ejercicio consistió en que los grupos de trabajo presentaran los resultados en forma de noticia en los diferentes medios de comunicación: prensa, radio y televisión.



Sonia. El día 5 de febrero 2006 se realizó un encuentro, entre jóvenes de Las Vueltas y el Bajo Lempa en el departamento de San Vicente. El objetivo del intercambio fue compartir las experiencias del proyecto Juventud Rural. Los lugares que se visitaron fueron el museo de La Sabana, donde se conocieron algunas de las armas utilizadas en la guerra, y LempaMar, donde

se desarrolla un proyecto de ecoturismo. La jornada finalizó con la entrega de una pintura, hecha por un joven de Las Vueltas.

Alexis y María Arelí. Notamos que los jóvenes en el Bajo Lempa mantienen sus raíces, mientras que aquí las estamos perdiendo mucho y debemos de hacer algo para conservar la memoria historia.



Fue importante que nos contaran sobre las empresas que están manejando, pues eso demuestra que los jóvenes somos maduros y que podemos tomar responsabilidad. Lamentablemente no tuvimos la oportunidad de ver las instalaciones de las empresas.

Aquí en Las Vueltas, tenemos que levantar la producción artesanal, y vender las hamacas a mejor precio. Deberíamos de promover también los productos locales, como el queso y las hortalizas. Si tuviéramos una empresa de ecoturismo que realiza caminatas con visitantes, allí mismo podríamos promover nuestros productos. Eso traería recursos a nuestra comunidad. Pero, debemos de aprender como atender a las personas que vienen a visitarnos: hay que contarles sobre nuestra historia y acompañarlos mientras están aquí.



Blanca e Imelda. LempaMar es un proyecto eco turístico que está en equilibrio con la naturaleza. El río y el manglar son muy lindos y se conservan, no se destruyen. Debemos de conocer los recursos que tenemos para ofrecerlo como atractivo turístico y luego gestionar apoyo. Aquí tenemos el río Tamulasco, el cual abastece de agua a Chalatenango. Tenemos el río La

Sirena, el Trapiche y la parte alta de La Montañona. Como en el Bajo Lempa, tenemos que realizar jornadas de limpieza en los lugares de atractivo turístico.